

La société savante le Bugey, pour enrichir et transmettre les savoirs

BELLEY Elle a pour but de réunir tous ceux qui s'intéressent aux études locales, historiques, scientifiques et littéraires, relatives à l'ancienne province du Bugey.

C'est le 28 décembre 1908 que le comte Marc de Seyssel-Cressieu, en compagnie d'une équipe de Bugistes, crée la société savante Le Bugey. « Elle a pour but de réunir tous ceux qui s'intéressent aux études locales, historiques, scientifiques et littéraires, relatives à l'ancienne province du Bugey, précise-t-elle. La société Le Bugey est ouverte à toutes celles et tous ceux qui partagent la même curiosité, le même attachement local et animés par le même désir d'enrichir et de transmettre ce qui finalement constitue la conscience collective de notre si belle région. Nous leur proposons d'adhérer nombreux, leur soutien étant indispensable à son activité ».

Sur son site Internet, on peut y trouver de nombreux contenus sur l'histoire de Belley et du Bugey, les célébrités du Bugey, le 133 régiment



L'Hôtel Dallemagne datant des XVIII^e et XIX^e siècles, un monument historique à préserver.

Photo : Roger Gonnelli

d'infanterie de Belley et le patrimoine de Belley et du Bugey.

Cette association édite une revue chaque année dans laquelle on peut lire des informations sur la société et différents articles proposés par des auteurs divers.

DES CONFÉRENCES

Mercredi 24 mai, à 18 h 30, à la maison des sociétés, rue de la République, aura lieu une conférence. Le thème choisi est « 1822-1823 : un séisme, un nouveau diocèse et un nouvel évêque de Belley ». L'intervenante sera Cécile Lhéritier,

présidente de la société savante Le Bugey.

Mercredi 11 octobre, à 17 h 30, à la maison des sociétés, conférence sur « La vie au bord du Furans il y a 10 000 ans », par M. Cartonnet ou M. Béreiziat.

Mercredi 8 novembre, à 17 h 30, à la salle des fêtes, conférence sur « L'acteur Charles Dullin » par Sylvaine de Linares.

En pratique :

Plus d'infos pour l'association sur www.lebugey.org



La maison Brillat-Savarin, dans la Grande-rue, un autre monument historique à préserver. Photo : Roger Gonnelli